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Sehr geehrter Herr Schulz, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh stellt für den Hauptausschuss am 22. Juni 2020 
folgende Fragen: 
 

1. Welche Ideen und Überlegungen sind in der Vergangenheit bereits von der 
Verwaltung zur Entwicklung des Karstadt-Standortes erarbeitet worden? 

2. Wie kann eine konkrete Zukunftsperspektive (z.B. Stadtplanung, Handel, 
Gastronomie) zu einer optimalen Nachnutzung erarbeitet werden und aussehen? 

3. Wie wird die Zukunftsfähigkeit des Standortes (Immobilie + Parkhaus) eingeschätzt? 
4. Welche weiteren Informationen zum Standort (Eigentumsverhältnisse, Mietdauern) 

sind der Verwaltung bekannt (ggf. im nicht-öffentlichen Teil beantworten)? 
 

Begründung: 
Die kürzlich bekanntgegebene Schließung des Karstadt-Kaufhof-Warenhauses wird eine 
Zäsur mit großen Auswirkungen auf die Gütersloher Innenstadt und darüber hinaus sein. Mit 
dem Zeitpunkt der Schließung bereits Ende Oktober bleibt nicht viel Zeit ein Konzept für 
zukunftssichere und attraktive Nachnutzungen. Idealerweise gelingt es der Stadt, eine 
Nachnutzung zu etablieren, die eine weiterhin stark frequentierte von den Besuchern gern 
besuchte Innenstadt sicherstellt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

Heiner Kollmeyer  
-Fraktionsvorsitzender - 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh  
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